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ACTA DE Li REUNIOS CELEBRADA POR EL CONSEJO HECTOR DE LA FOHDA- 
CIOH ANDALUZA DE FLAHEHCO EL DIA 7 DE JULIO DE~1.989. 

En la Ciudad de Jerez de la Frontera, siendo las once 
treinta horas del dia siete de julio mil novecientos ochenta y 
nueve, en la sede social, se reúne el Consejo Rector de la Fun¬ 
dación Andaluza de Flamenco, bajo la Presidencia de . D. Javier 
Torres Vela, con la asistencia de los Sres. D. Pedro Pacheco 
Herrera, D. Antonio Fernandez Garcia, D. Sebastian Saucedo More¬ 
no, D. Pedro Navarro Imberlon, D. Francisoo Vallecillo Pecino, 
Juan Taboada Saborido y D. Antonio Reyes Ruiz, D. Diego Caro 
Cancela y D. Francisco Javier Izquierdo Carrasco. Excusa 3U 

asistencia D. Manuel Cano Tamayo. Asiste también D. - Joaquín 
Carrera Moreno, Gerente de la Fundación. Actúa como Secretario 
D. Salvador" Saivago" Mora," de- ia misma. 

Antes de comenzar oon el orden del dia, @1 Sr. Pacheco 
Herrera» como representante del Ayuntamiento de Jerez, y los 
Sres. Fernandez Garcia y Saucedo Moreno, como representantes de 
la Diputación, hacen entrega de dos talones por importe de diez y 
cinco millones respectivamente* Igualmente se da cuenta de escn- 
to de la Caja de Ahorros de Jerez, designando a D. Francisco 
Javier Izquierdo Carrasco, como^ Vocal representante de dicha 
entidad, en sustitución de D. Jesús Mantaras Garcia-Figueras. 

ASUNTO PNICO: ANALISIS DE LA SITUACION ECONOMICA DE LA FUNDACION 
ANDALUZA DE FLAMENCO^ PROPUESTA DE RESOLUCION. 

A) Se reparte entre los asistentes, la. situación económica del 
presupuesto de 1.988, cuyo resumen es el siguiente: 

1.-Presupuesto ordinario 

a) Pagos pendientes. 
b) Ingresos pendientes...... 
o) Defioit actual presupuesto ordinario.. 

Pagos efec. Presup. 89, contra 88..... 

Déficit Real total 

25.172.431.- 
23.915.701.- 

1.256.730.- 
3.647.651.- 

4.904.381.- 
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2.- Presupuesto extraordinario 

Déficit actual obra. 

DEFICIT TOTAL ACTUAL EJERCICIO 88 

12.778.517 .- 

14.035.247.- 

frente a esta situación un segun- 
Se propone para h*c*r fEdificio de la Fundación por 17 
[Q hipotecario sobre el edil icio u« . do préstamo hipot 

millones de ptas. 

B) Situación económica 1.989.— 

61.478.000 ptas 
Presupuesto aprobado.° 713.000 ptas 
Déficit previsto... * 

Aportaciones previstas: Andalucía (50*) ...28.356.500 pts 
-Consejería de Cultura Junta Andalucía ^ b o > / . ‘ * 17* o 13.900 pts 

-Ayuntamiento de^Jerez (30*)- *1 ]!!*.... 5.671.300 pts 
-Diputación de Cádiz (10?5 ' 1*1 á************* . .. 5.671.300 pts 
-Caja de Ahorros de Jerez (10*).* * * * * * * * ____ 

TOTAL 56.713.000 pts 

Aportaciones recibidas: 

~ a r ítiipa (2/3 de su aportac .)•••• 1 6.000.000 pts 
-Consejería de Cultura (2/3 a ....... 5.000.000 pts 

(*)-Caja de Ahorros de Jerez.....«••*•. 

O De esta aportación se han destinado :5. ^ ^S^ptas. 

y factura del Hotel -yal 

Sherry Park (1.111.304 ptas.). 

Las aportaciones pre^ÍS\\\rP¿radeeliae Fundació^y poste¬ 
se requirieron primero por el Secret 

riormente ^“t^rjerez'contesto que aportaba 5uüillo. 

L Diputaciln%rovinoial. 2 -i»™”,* «4l°- 

- ^¿LreriraTcuUu^lé ItSXT' 

Ello supone apr.xi.ada.ejte <» -“-^ad^r ^ 
ficlentes para cubrir los 56 millones pres> P 
recorte que se efectué, para el eiercicio 1.989. 

El SrPresidente dice que hay que ^^fconstjíros? 

cero el ejercicio <*- 1 'PÍdQeu/%TTumpla„ los compromisos de 
haciendo el. la sisuien . ta la Consejería a cubnr_el 

Ji??.» total'de'ia^bra de rehabilitaciSn del Palacio Pemartin, 

sede de esta Fundación. 
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' Toma la palabra el Sr. * Fernandez -García y ,,dioe:. La 
Diputación fue “Ia""p*r'imera*‘~en 'dar di*nero' en ef ectivo ‘ ( 3 'millones 

de ptas.). Hemos aportado mas de ^6,5 millones» mediante ^la dota¬ 
ción de medios* personales’, a; través' del' programa Andalucía Joven. 
En 1.989 continúan por* esté * mismo' camino, por: lo.', que . pfde ;que 
e s tas med idas s e computen, y con. ellos se liquide el saldo al -31 — 
12-89. La intención de ’ia* Diputación/ desde •* el comienzo de. la 
Fundación, .ha 'sido ir’ reduciendo* paulatinamente ’su presencia en 

la misma, n-;. #^ ... ... . . . • 

El Sr. - Reyes* indica’,* que el * ^yuntami^tprper Jerez. no 
entrara en ninguna solución al problema, hastia-¿qué .la Diputación 
liquide su deuda, pero no **¿n *la ‘forma* dicha, por,¿él.. Sr^rFeriiandez 
García, compensando sus aportaciones en especié^,.porque tampoco 
lo ha hecho el Ayuntamiento de íérez, que . aporto.:uel ^ palacio 

Pemartín. .... 

El Sr. Torres Vela, dice que ha habido aportaciones en 
especie, que rse reconocen y agradecen, pero quería., solpAipnr a la 
situación por la- que atraviesa está Fundación, tiene^que venir 

por otros cauces. ^ ... *, ;;*• . - .i, ;/. •* , . 

Reitera su propuesta: mantener los -compromisos y el 

presupuesto aprobado para 1.989 y, para .el de 1.990, nos volve¬ 

ríamos a plantear el futuro de la Fundación. 

El Sr. Fernandez García dice que la Diputación siempre 
ha mantenido- en este;Consejó’ que su aportación parar!.989, es 
solo de 2.500.0.00 ptas .y que .asume su deuda restante de 1.988. 

El Sr. Reyes indica que se admite la propuesta de la 
Presidencia pero solo con respecto al ejercicio de 1.988» pues en 
cuanto al de 1.989» hay. que reconsiderar las ^aportaciones, a la 
vista de la actitud que manifiesta la Diputación.- 

El Sr. Pacheco dice que el Ayuntamiento no puede asumir 
el compromiso para el ejercicio de 1 .989 . Pregunta si sena 
posible ad ptar el ¡presupuesto de 1.989* el las aportaciones con 
las que se' puede hacer—frente—o -si- hay -que reestructurar las 

aportaciones para dicho presupuesto. 

(■ C. \ i 

El Sr. Torres'Véla: Estamos‘ en’ júVio, por las circuns¬ 
tancias económicas* ha sido un ejercicio atípico. Rregunta si se 
puede reducir el presupuesto hasta nivelarlo con las aportaciones 
que ofrecen el Ayuntamiento de Jerez y la Diputación. 

Le contesta el Sr. Carrera Moreno, que se putde nivelar 
a 41.500.000.-, si se hacen aportaciones e especie, principal¬ 

mente de personal y suprimiendo actividades. 

Presenta a continuación el siguiente presupuesto amol¬ 

dado: 



........... .... 300.000 
1.1 .-.Conse jo Rector.... • v* *:.*r *i' -'600.000 
1.2 .-Conséjo^Asesor. • . *.• •,• «•••*•*** «400.000 

1.3 .-Tesorería. .. . . • • • *,* * * *• * •]'.• *1^300.000 0 
•?i1.4'-' *.* ’ * * * * * ^560.000 .. ‘ 

1Í;5 .-Seguios. •^•£%VV'■ v ! I 540.000 
1.6 ‘;-Á'gua,,JluzU'. ."« ••••'• ••••*• * *.* * * * * ***** 12.000.000 * 
1.7 .-Personal.....••«•••••••*••••*****’** 4.30O.OOO 
1.8 . -Seguros Sociales,.. ? • •••■* * IjlllVi-íi. * ú * 1 ; 000 ¿ 000 

; • 1.9 ^-Diét^íucombcjones^rasl 400.000 
■ci .-TOv-Gastos; de oficina........ •• v • ,n:,’ u. <••. 4-00.000 

:i . 11 .-Conreos y comunicación...... * • • •. • 1 >000;000 

• 1 .12 . -T e 1 éf o n ó; . . í • • * • • * * * * * *,*:•*.* * * * *.*.:-*- *-*•• -200.000 
’l.13.-Mantenimiento...;..« ««••*••* * * ** *^2_«.—..-.¿-—------“ 

23.000.000 PTAS. 

a£ V ;r^o. ^15o¡oOO C " 
c ' 2.1 .-BibÍiotecá7HemeroteCa.... . .. ,100.000 

2.2. -Premio Investigación------........ i .00Q 

2.3. -Anuario Flamenco.*****.-**• 2.000.000 
2 4.— Semin. Baile/guitarra. •••••••,* *** 00O '000 
2;5i-Congreso Nao. Aotlyldadoa -Flam. •• _ 

' \ 6.950.000 ptas. 

' 9.996^000 
3.1. -Préstamo hipotecario 1.. • • • • • • • • * * * *., _688.728 

- 3^.2.-Préstamo hipotecario 2 ... . . •••* ** ^ ^ __  ___. - 

•’ • .f ” 13.684.728 PTAS. 
...» — —— -A — — — — — — - --- 

. ' total GASTOS:43.634.728 PTAS. 

-Carnets usuarios. 
-Fotocopias.•••• 
-Videos.. 
-Semin. Baile/Guitarra 
-Stocks Quiosco.. 

50.000 
50.000 

180.000 
2.000.000 

300.000 

TOTAL 2.580.000 PTAS 

resumen 

a) 
b) 
c) 

Previsión 
Previsión 
Cantidad 

de gastos 9 
de ingresos 

a cubrir por 

rdinario 1989.. 
ordinario 1989 
los patronos.. 

43.634.728 ptas. 
2.580.000 ptas. 

40.954.728 ptas. 

..... . ,..... KyzzmmmmMMM* 
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El Sr. Pacheco Herrera, ofrece que sea con cargo al 
Ayuntamiento de Jerez, los gastos de limpieza, ^ 
luz, ademas de los 5 millones vy^pide , al Sr. Presald1e|;t®jf;_oteca 
calidad de Consejero de Cultura, *igual* trato,; que a .la .filmoteca 
de Córdoba'y que. a otras instituciones similares de Andalucía. 

; Éi’ Srl"’1 Torres' Vela, agradece ‘al Ayuntamiento de Jerez ,su 
actitud generosa para solucionar el ‘problema ,^.Mf|e q^e-el¿^horro 
denlas partidas 1%; 1.5; 1.6 y *3.2; ' revierta^ én‘-actividades. Asi 

lo propone y así se acuerda-por unanimidad. . , 

Seguidamente aclara’que el trato discriminátori¿'a que 

ha hecho, re/erencia el Sr. Pacheco Herrera, se debe ea^en a 

que son iristitíuciones creadas por la prop^áP^üíd un 
aue \SÍ todos estamos dispuestos a que ®s, ■ ^ -^S:^ÍiP'üfx¿rtru 
institución de la Comunidad Autónoma, no hay 'inconveñfdnte algu¬ 

no. .. , i : "■ ;-' 

Le contesta el Sr. Pacheco Herrera, que ésa sería Ja 
solución ideal, y que al Ayuntamiento de Jerez, no le importari 
estar o no presente’ en süs órganos de gobierno ya que lo funda¬ 
mental es que la Fundación funcione y cumpla todos sus f^nes y 
ob ietivos sin- umlastre de socios que no puedan seguir el ri 
incremento^nual de su presupuesto.*Hace la siguiente propuesta 

de acuerdo: ' . 

i Que la Fundación se convierta en un centro de la 

Comunidad Autónoma.. ' 
2.- Que en el próximo Consejo -se estudie la pertin 

modificaciómn estatutaria.- 

Termina el Sr. Pacheco diciendo que quizás,incluso, no 
sea necesario llegar a adoptar una de estas propuestas, pues 
bastaría con reducir las aportaciones: 70* a-cargo-de -la-^unta de 

Andalucía y el 30» restante entre los otros de 
(Ayuntamiento de Jerez, Diputación Provincial de Cádiz- y Caja de 

Ahorros de Jerez). ~ - 

El Sr. Fernández García, se muestra conforme con esta 
última propuesta y dice que la Diputación quiere estar Pásente 
en la Fundación aunque con una menor aportación y esta también 
conforme con que el Centro sea de la Comunidad Autónoma. 

El Sr'. Reyes Ruiz propone que todos los patronos se 
pongan de acuerdo en cuanto a las aportaciones para el presupues¬ 
te K989 y que para el de 1 .990 , se estudie en un próximo 
Consejo la reestructuración, aportando, propuestas, pero no^ di¬ 
ciendo un tanto por ciento de aportación económica, sino apor 
ciones en especie y colaboraciones, mediante convenios. 

-m- 



■ El SK Presidente propone aprobar Jo 

,.989 ahora, y que «» “nsens’uada de proyección hacia 
pensando cada patrono una f _ en ia tbanformacion de la 
el futuro que se P®/1» «0“”Víad A"tó„oma y en -que los tres 
Fundación en Centro de 1 prestaciones en especie y.oon 

-^ir^lS^S^^ades concretas. V ■ 

E1 3T 5k5%T- ptk^^^l^re-to1 ¡plloTlT! oU^ir el apruebe por 37.545^992,. púa* * 
déficit del ejercicio de 1.?oo. » • . 

Propone igualmente y así “ “«^triíMiÜ' PlSZa3 
vacantes de la plantilla aprobada, mediante oferta 

«cnífípsta su! . conformidad con 
El Ayuntamiento de Jerez todos los patronos esten 

la? propuestaanterfores siempre y cuando todos^ sl P 

dispuestos a cumplirlas;; - 

E„ resumen, las propuestas aprobadas son las s«uien- 

tes: 

.-Liquidación completa del ejercicio de 1.988. 

.-Reajuste del presupuesto de 1.989, que se aprue 

aportaciones aceptadas. 

i.-Estudiar en septiembre 
mar la Fundación en un Centro-ce ia 

Por último el Presldente^lde que eePos compromisos^e 

jumplan antes del próximo mes de septiembre, pa 

financieros. 

1UEG0S Y PREGUSTAS * 

El Sr. Carrera Moreno, exJon® J}“® jerez (D. Luis 
Fundación un funcionario del ¿fíndole técnica, sea sustituido. 
pSrez) y solicita, por razones de maoi ^ 

Se recoge el ruego, pero se g8^exiga por la Direc- 
cualquier tipo-de responsabilidad, que se le exiga 

cion. 
. río! día y como asunto urgente as 

Fuera -del orden del da■ * al Jurado del Premio de 

;rvVestigación!0queadestarl ?n“tegrado por los siguientes Eres. : 

Presidente: D. 
D. 
D. 
D. 
D. 

Diego Caro Cancela 
Félix Grande 
Manuel Ríos 
Francisco Vallecilla 

Lucas López 

\ H
 



^ 5. ^ 

nada la 
indicado, 

JMo habiendo más asuntos de que tratar se da por termi- 
reunion, siendo las 13,30 horas del día al comienzo 


